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Abstract (en)
The device has a compression tool whose section is of dimension greater than an upper opening (16) of a die (15), and seals the opening. The tool
is constituted by an upper punch (22) fixed on an upper punch plate (20). The punch is not penetrated in the die, and is applied and maintained to
contact the opening, in a sealing position, by a compression unit constituted of an upper compression roller (27) cooperating with the plate.

Abstract (fr)
Le dispositif comprend : un support (14) dans lequel sont ménagées des matrices (15) traversantes présentant une premiére et une seconde
ouvertures (17, 16) sensiblement en regard ; des premiers outils de compression (25, 26) présentant une section complémentaire de celle d'une
matrice et engagés chacun dans une matrice ; des seconds outils de compression (20, 22), chacun étant disposé en regard de la seconde
ouverture d'une matrice et présentant une section de dimensions supérieures a celles de cette seconde ouverture de fagon a pouvoir l'obturer ; des
moyens d'entrainement de chacun des seconds outils aptes a provoquer un déplacement de la face d'extrémité de chacun desdits seconds outils
dans un plan sensiblement parallele a la seconde ouverture de la matrice en regard de laquelle ledit second outil est disposé. <IMAGE>
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